



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

Dr. Felix Stadtfeld ist seit 29. Juli 2021 neuer Leiter des Herzog-Christoph-Gymnasiums Beilstein (Landkreis Heilbronn)

29.07.2021



BillionPhotos.com - stock.adobe.com

Das Herzog-Christoph-Gymnasium Beilstein hat seit heute (29. Juli) mit Oberstudiendirektor Dr. Felix Stadtfeld einen neuen Schulleiter. Damit ist die Interimsphase, in der Dorit Zähringer als Stellvertretende Schulleiterin die Schule kommissarisch leitete, beendet.

Dr. Felix Stadtfeld, 1972 in Ludwigshafen am Rhein geboren, studierte an der Albert-Ludwigs-Universität in Freiburg i. Br. zunächst Rechtswissenschaften, dann die Fächer Biologie und Romanistik, später zusätzlich Philosophie. Im Jahr 2002 wurde er im Fach Romanistik von der Universität Freiburg zum Dr. phil. promoviert. Nach seinem Referendariat am Wagenburg-Gymnasium Stuttgart und am Friedrich-Schiller-Gymnasium Fellbach unterrichtete er die Fächer Biologie, Ethik und Französisch am Goldberg-Gymnasium Sindelfingen und am Friedrich-Schiller-Gymnasium Marbach. Im Jahr 2008 wurde er zum Fachberater in der Schulaufsicht für das Fach Ethik bestellt. Seit 2017 bekleidet er das Amt des Schulleiters am Gymnasium in der Glemsau in Ditzingen.

Mit Dr. Felix Stadtfeld erhält das Herzog-Christoph-Gymnasium Beilstein einen sehr erfahrenen, engagierten und kompetenten Schulleiter.

Kategorie:

[Abteilung 7 Lehrereinstellung Schule](#)